

令和五年度入学式 式辞

厳しい寒さに耐えながら時を待ち、静かに力を蓄えていた「いのち」が、一斉に芽生え、輝き、活動を再開する躍動感あふれる季節を迎えました。

本日ここに、ご来賓、保護者の皆様のご臨席のもと、令和五年度の入学式を挙げていただけますことは、私ども関係者一同、大きな喜びであり、心より厚く御礼申し上げます。

先ほど入学を許可いたしました239名の新入生の皆さんに、改めてお祝いを申し上げます。青森県立弘前中央高等学校への入学、おめでとうございます。在校生並びに教職員一同、心から歓迎いたします。

そして今^{きょう}日まで新入生を支えてこられた、保護者の皆様にも心からお祝いを申し上げます。本校の教職員一同、皆様の期待に応えられるよう、全力を尽くす所存でございます。

本校は西暦1900年、青森県第一高等女学校として創立し、以来123年に及ぶ、歴史と伝統を誇っています。皆さんは、進学先として本校を選び、晴れて高校生活の第一歩を踏み出しました。合格発表の日合格者の中に受験番号を見つけたときの感激や感動をこれから先も忘れることなく、胸を張って高校生活に踏み出して欲しいと思います。

さて、今^{こんにち}日の日本は、AIと共存し、IoTの技術を使った新しい時代を迎えようとしています。また、今後100年で、日本はこれまでの歴史を振り返っても類を見ないほどの、人口減少を経験することが予測されています。あなたたちは人口減少だけを経験する、日本で初めての世代でもあるのです。誰も歩いたことのない、誰も見たことのない道を、皆さんは歩いて行くことになります。

これからの社会を生き抜いていくためには、自ら主体的に学んでいかななくてはなりません。どうぞ、進取の精神を持ち、誠実に学び、自律して生き抜く力を、この弘前中央高校で身につけてください。友と協同し、互いを認め合い仲間と切磋琢磨する。自分の頭で考え理解し、自分の手と足と体を使っ

て、知識や技能を身につける。将来に思いをはせ、夢を形にしていく。学校生活すべてがあなたの学びです。毎日の生活を有意義に過ごしてください。

弘前中央高校はひたむきに努力する生徒には、その期待に応えられるよう、最大限、力強く支援することを約束します。今日^{きょう}の入学式の感動を忘れることなく、豊かな高校生活を自らの手で創り上げてください。一人ひとりの活躍を期待しています。

保護者の皆様をお願いいたします。お子様の健全な成長に、家庭と学校そして地域社会の連携は欠かせることができません。ご家庭におきましては、大人になる階段を一步ずつ上っていく、お子様の姿をしっかりと見つめ、時には温かく励まし、時には毅然とした態度で、叱咤激励していただきたいと思います。本校の教育活動にご理解と信頼をいただくよう努めて参りますので、どうぞよろしくお願い致します。

結びに、新入生の皆さんの健闘と、これからの高校生活が充実したものになることを願い、式辞といたします。

令和五年四月七日

青森県立弘前中央高等学校

校長 齋藤 郁子